

Harley-Santas bringen Freude: Große Spendenaktion für Kinderhospiz!



Ein voller Erfolg für den guten Zweck: Die riding Santas haben erneut die Straßen der Südpfalz erobert! Am 7. Dezember 2024 erstrahlten 26 Harley-Davidson-Fahrer in leuchtendem Rot, während sie durch die Städte Hagenbach, Wörth, Kandel, Minfeld, Bad Bergzabern, Schweigen-Rechtenbach, Klingenmünster und Landau fuhren, um Spenden für das Kinderhospiz Sterntaler zu sammeln. Bei trockenem Wetter legten die Santa-Fahrer eine beeindruckende Strecke zurück und zogen viele begeisterte Zuschauer an.

Mit polizeilicher Begleitung von der Polizeiinspektion Wörth wurde jeder Halt strategisch geplant. Kurzzeitig wurden Verkehrswege gesperrt, denn die Santas mussten ungestört an ihre nächsten Spendensammelstellen gelangen. Die gesamte Aktion erfreute sich großer Beliebtheit bei der Bevölkerung, und es wird mit einer ansehnlichen Summe an Spenden gerechnet,

die den herzerwärmenden Einsatz für die kranken Kinder unterstützen wird.

Ein Symbol für Hoffnung

Die riding Santas zeigen, wie Solidarität und Freude Hand in Hand gehen können. Ihr unermüdlicher Einsatz sorgt nicht nur für ein fröhliches Bild, sondern auch für echte Hilfe in schweren Zeiten. Mit dieser großartigen Aktion haben sie einmal mehr bewiesen, dass man gemeinsam Großes bewirken kann!

Statistische Auswertung

Ort: Neukölln, Deutschland

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)